

GO.WEB.ID

Ratusan Purnawirawan Polri (PP) Cabang Batang Deklarasi Dukung Paslon Bupati Nomor 2, M Faiz Kurniawan Dan Suyono

Lutfi Adam - [BATANG.GO.WEB.ID](https://www.batang.go.web.id)

Oct 26, 2024 - 14:10



Batang - Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Batang nomor urut 2, M Faiz Kurniawan-Suyono mendapat dukungan dari ratusan purnawirawan Polri Cabang Batang. Dukungan ini dideklarasikan dalam acara yang digelar di Aula Pertemuan Rhapsodia Dracik, Batang, Sabtu (26/10/2024).

Ketua Purnawirawan Polri Cabang Batang AKBP (P) Sulistiyono SH mengatakan dukungan ini lahir setelah melalui berbagai pertimbangan matang dan diskusi intensif di internal organisasi.

"Kami melihat visi dan misi yang diusung oleh Pak Faiz dan Pak Suyono sejalan dengan harapan kami untuk membangun Kabupaten Batang yang lebih baik," kata Sulistiyono di lokasi.

Hadir dalam acara tersebut, M Faiz Kurniawan mengaku bersyukur dan berterima kasih atas dukungan yang diberikan. Menurutnya, dukungan ini menjadi tambahan energi untuk mewujudkan Batang yang lebih maju.

"Dukungan dari para ratusan purnawirawan Polri (PP) cabang Batang ini tentu menjadi motivasi bagi kami untuk terus bekerja keras mewujudkan Batang yang lebih maju dan sejahtera," ujar Faiz.

Senada dengan Faiz, Suyono menegaskan dukungan ini adalah amanah untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat Batang.

"Pengalaman dan masukan dari para purnawirawan akan sangat berharga bagi kami dalam menyusun program-program pembangunan Kabupaten Batang ke depan," jelasnya.

Dalam deklarasi ini, para ratusan purnawirawan Polri (PP) cabang Batang berkomitmen mendukung penuh pencalonan M Faiz Kurniawan-Suyono menjadi Bupati dan wakil bupati Batang. Mereka juga siap berpartisipasi aktif dalam mensukseskan visi-misi paslon nomor 2, serta mengawal proses demokratisasi yang damai.

"Kami berharap proses demokrasi di Batang dapat berjalan dengan damai dan menghasilkan pemimpin terbaik untuk kesejahteraan masyarakat," pungkas Sulistiyono

Paman Adam